

C'est un événement officiel labellisé dans le cadre de la présidence française de l'Union européenne !

Le centre-ville est devenu en Europe le sujet de toutes les attentions !



Nous sommes très fiers de vous annoncer que nos Assises Européennes du Centre-Ville, portées par notre association Centre-Ville en Mouvement ont été labellisées PFUE, devenant ainsi un événement officiel dans le cadre de la présidence française de l'Union Européenne !

Ces Assises Européennes du Centre-Ville auront lieu les **Mardi 28 et Mercredi 29 juin 2022**, dans l'hémicycle du **Parlement Européen de Strasbourg**. Des délégations venues de l'ensemble de l'Union Européenne sont attendues, pour échanger sur les bonnes pratiques et repenser ensemble l'avenir de nos cœurs de ville ! Nous vous attendons nombreux pour ce temps fort incontournable pour nos cœurs de ville français et européens !

Pré-inscription dès maintenant !

Centre-Ville en Mouvement met en lumière des exemples européens inspirants !

Accompagnés d'une délégation de villes membres de notre Réseau, nous sommes partis à la découverte de Ljubljana, capitale de la Slovénie ! Cette visite terrain était axée notamment sur les travaux de piétonisation du centre-ville menés depuis 2006/2007.



Avec un niveau sonore équivalent à celui d'une forêt, le centre piéton a permis une diminution importante des émissions de gaz à effet de serre, et a permis de retrouver une ville calme et apaisée. Des parkings sont à disposition des habitants en périphérie de la ville, où les conducteurs doivent ensuite prendre des bus et navettes électriques pour rejoindre le cœur de la ville. Autre innovation, leur service de transport : les "kavalir" : à la fois gratuit, respectueux de l'environnement et offrant un service de portage de courses et colis !

Les équipes de **Capital** et **Le Point** nous ont suivi pour mettre en lumière cette ville surprenante.

Je découvre l'article

Je découvre le reportage de Capital

A partir de 01:06:42, vous devez vous créer un compte (~1min). Bon visionnage !

Visite terrain spéciale "Marché de Noël" En avant-première, découvrez Strasbourg et ses habits de lumière !

Strasbourg, Jeudi 16 Décembre 2021



Impossible de passer à côté de ce célèbre marché de Noël ! Pendant plus d'un mois, plus de 300 chalets sont répartis sur 14 sites différents en plein centre-ville. Nous organisons une visite terrain à Strasbourg pour mettre en lumière cette animation qui métamorphose le cœur de ville et attire des millions de personnes.

Cette visite pleine de nouvelles découvertes est organisée dans le cadre de nos Assises Européennes du Centre-Ville.

Crédit photo : Ville de Strasbourg

Inscription et Programme ici



Facebook

Twitter

Email